



Ein Blick in das neue Neetzow

Foto: Erber

Bis dahin waren die gewählt worden, die sich wählen ließen. Die meisten jedoch hatten sich nicht zusätzlich Ärger und Verantwortung aufbürden lassen wollen. Die Wandzeitung kämpfte für das neue Prinzip. Sie stellte die Kandidaten für den Vorstand vor, sie verkündete den Standpunkt der Partei, sie gab den Anstoß, darüber nachzudenken, wer die Besten sind.

„Der Beste des Monats“ ist heute einer der meist gelesenen Beiträge. Fotos und Artikel berichten von schwerer Arbeit und guten Leistungen, informieren über Erfahrungen mit der Kooperation. Wer wissen will, was in den letzten Jah-

ren im Dorf geschah, der studiere das Wandzeitungsarchiv des Genossen Jahnke.

„Alles normal“

Daß die' LPG zum ersten Mal den neuen Mähdrescher E 5X2 eingesetzt hat, daß sie selbst zum ersten Mal einen Mähdrescher fährt, daß der Komplex täglich in der Regel 65 bis 70 Hektar schafft, das alles findet die 25jährige Genossin Monika Wuttke normal. Was gab es für aufregende Episoden? Eigentlich nichts, sagt sie.

Wie kam sie überhaupt auf den Mähdrescher? Die

